

第二営業部 寺谷

すっかり秋ですね～ (^ ^ ♪

過ごしやすくなりました!(^^)!

20年位前に木更津に住んでいた事があります。近くを木更津駅から上総亀山駅迄を結ぶ久留里線が通っています。これはJR東日本の鉄道路線で同県内のJR線では唯一の非電化路線です。木更津駅を出て一つ目の駅が祇園駅で、駅からほど近くの所に木更津営業所があります。

しばらくは、農地と住宅地が点在する平地を走っていきます。利用客も少なく閑散としていて小櫃川を眺めながら徐々に標高は高くなって、起伏が目立ってきます。久留里駅からは山間地に入り、小櫃川沿いの急な流れや崖なども見れる昔ながらの温かみのある路線です。終点の上総亀山駅から徒歩10分位の所に大きなダム湖の亀山ダムがあり君津市の次世代に伝えたい20世紀遺産に指定されています。

湖畔周辺には、ホテルや温泉も充実していて自然と触れ合いながら広々とした解放感を味わえます。

また、のんびりしに行こうと思います。

皆様も機会があれば是非ともお越し下さいませ(*^^)v

草加営業所 黒田 誠

初めまして!草加営業所 黒田 誠と申します。

初めて、この様な社内報を書かせて頂きます。入社させて頂き早や4ヶ月目に入りました。右も、左も分からず色々な事を教えて頂きながら、周りの先輩上司に指導を頂き、毎日を過ごしております。

今は、まだ初めて訪問するお客様ばかりで、緊張する日々です。新しいお客様に出逢える日々は緊張もしますが、又 逆にお客様から教えて頂いたり色々なお話をお聞きしたりすると、お客様からも勉強させて頂く事が多く、日々感謝しております。お客様との出逢いそして、お客様とのコミュニケーションを大切にし 日々の営業活動を過ごしていきたいと思えます。

まだまだ、残暑 厳しく 暑い日が続きますが **皆様 ご自愛くださいませ。**

千葉営業所 塚田

今年の夏は暑かったですが、ようやく秋になり体も少し楽になりましたね。こんな時、夏の疲れが出て『秋バテ』に注意と最近は言われていますが皆さんはお元気ですか?お身体に気をつけて下さい。

さて、秋といえばスポーツの秋ですが最近は自分でするより観戦する事が多い今日この頃です。と言ってももっぱら次男(中学生)のサッカーの試合が多いのですが。

中学生の試合を見ていて感じる事は、サッカー選手として個人個人のレベルが高くても、チームとしてまとまっていないとチグハグな試合になり結果勝てないという事（愚息のチームがまさにその通り。1部リーグ降格の危機！）。しかし、現状チーム力が強く勝てていてもこれから先高校、大学と進んだ時に個人個人のレベルが低ければ上で通用しない現実。

サッカーだけでなく野球でもバレーボールでも集団でプレーするスポーツは同じかと思えます。個の力が高くなければチーム力も下がる事。またチーム力があれば個の弱点をカバー出来るが、もっと上を目指す場合当たり前だけど個の力それぞれが高い方がチーム力も上がる。海外でプレーするH選手がよくインタビューで『個の力』と言っていましたけど…

最近は何のせいかわかりませんが…ダイワの仕事も一緒なのかなと。一人一人が目標に向かって実績を上げていく。その集まりが営業所の数字になり、会社の実績になってみんなが働ける場所がある。一人一人が責任をもって目標をやり遂げる事がスポーツの個の力と同じかなと…。あつあと部活でいえばマネージャー的な裏方の事務さんもチームです。事務処理等を一手に引き受けてもらえるので安心して現場に出られる。

もっといえばコーチ（次長）、監督（専務）、部長（社長）でダイワ薬品というチーム！たとえが合っているかは判りませんが（笑）『個の力』を高く、チームワークを持ってまずは千葉営業所が盛り上がるように頑張ります！

宇都宮営業所 中村

今年は、梅雨明け宣言した途端になぜか雨続きで、夏を満喫！できませんでした。皆さんは、今年の夏は楽しめましたか！？

そんな中途半端な夏からさっさと脱出して、是非秋を楽しみましょう。秋と言えば、読書・食欲・スポーツ・おしゃれ・・・といろいろあります

我が栃木県は自然がたくさん！！
やはりお薦めは紅葉です。

そんな中、私の一番のお薦めスポットは、栃木県の観光地 那須にある『那須平成の森』です。

元々は、天皇陛下の御用邸。天皇陛下御在位20年の節目を機会に、御用邸用地のおよそ半分にあたる約560haが宮内庁から環境省へ移管され、その後平成23年に日光国立公園「那須平成の森」として開園された所です。

御用邸という事でも分かる通り、人の手がほぼ入っていない自然がそのまま残っている場所なのです。

ミズナラ・コナラ・ブナなどの森、ツキノワグマをはじめとするさまざまな動物たち。

これを読んで、行ってみたいと思われたなら、お薦めしたいのは『有料プログラム』この有料プログラムはガイドさんとともに歩くため、普段は立ち入りを制限されているエリアに入ることができ、いろんな説明を聞きながらじっくり楽しめます。

落葉樹が多いので、紅葉時期はもう最高です。

日頃の疲れが溜まっていると言うあなた（笑）色とりどりの木々に囲まれて、森林浴してみませんか！？

水戸営業所 折口 和幸

『秋』

8月の下旬の頃である。

毎年、コンビニの垂れ幕に『おでん』の文字・・・

まだ暑さが続いているのにマジか！？（°Д°）

衣料品店のマネキンは、秋らしい装いの服を着せられて・・・これもまた マジか！？

そして、テレビでは季節限定のビールのCM・・・

秋らしいモミジのパッケージ、庭先でサンマを炭火で焼き、縁側での一杯！！

お馴染みの光景です。

ところで、秋の限定ビールは何故か普通のビールよりアルコール度数が高い！

それは、メーカーが秋の食材に合ったコク・味わい・飲みごたえを追及していくと

麦芽が多めになるそうです。結果的にアルコール度数が高くなってしまいうらしいです。

簡単に言うと秋の料理は味が濃くなる＝アルコール度数も高くなるという事なんですね。（#^^#）

はたして、知っていた方はどの位いたでしょうか？（^^）/

私の秋になって来たなあと思うときは。

- ①コンビニのおでんが出た時。
- ②衣料品店に秋物の服が飾られた時。
- ③テレビでビールのCMが秋限定で出た時。

以上3点でした！（#^^#）

皆さんの感じる秋とはどんな時でしょうか？

食べ物が美味しい・紅葉が楽しめる・朝晩が肌寒く感じるなど、人それぞれです。

寒い冬が来る前に短い秋を満喫しましょう！（^^）！

仙台営業所 氏家 裕一

【秋】

食欲の秋です。

戻りガツオ・生牡蠣・芋煮の時期です。

私は戻りガツオの刺身をそのまま食べますが、大葉・花茗荷・小口ネギ・ニンニクを刻んでポン酢をかけて食べるのがお気に入りです。ビールも知らないうちになくなってしまいます。

生牡蠣（松島産）も、酢のもの、鍋、フライで食べるとお酒の量も増えてしまいます。

仙台の芋煮は豚肉の味噌味ですが、個人的に山形県の牛肉の醤油味も最高だと思います。

この秋は、おいしいものをたくさん食べて、飲んで、毎日の廻商を頑張りたいと思います。

山形営業所 杉山

9月に入り山形で全国初の発見があった事をご存知でしょうか？

歴史好きの方なら既に、耳にしているかもしれませんが。それは、「屏風折れ」です。正確には、「屏風折れと言われる構造の土塀の遺構」の発見です。屏風折れとは、直線的な土塀と比べて防御と攻撃を容易にする特殊な構造で、遺構の発見は全国で初めて。築造されたのは江戸時代前期、徳川幕府の権力がまだ盤石でなかった頃。有力外様大名、上杉、伊達氏な

どの侵攻ルートと予測される面に築造されており、いかに幕府が山形城を重視していたかの表れ、との事です。又、松本城（長野県松本市）や篠山城（兵庫県篠山市）などの城郭にも築かれていたとされていましたが遺構は見つかっていませんでした。

こんな歴史的発見があった山形城で歴史ロマンに浸った後は、山形の秋の味覚「芋煮」、秋の絶景「蔵王の紅葉」を楽しみ、ラストは「蔵王の温泉」に体を浸す。五感の全てを満たされた時、新たな自分が発見出来るかもしれません。「自分新発見」そんな秋の一日を山形でどうぞ。

柏営業所 中塚 直通

暑い夏も終わり、ようやくしのぎやすい季節となりました。

秋と言えば食欲の秋ですね。

秋の味覚といえば「梨」が有名ですが私の住んでいる街の松戸は二十世紀がよく食べられています。

梨はビタミンをほとんど含まず、栄養学的な価値はあまり高くないそうですが水分と食物繊維が多く、便秘予防に効果があります。また高血圧予防に効果があるカリウム、利尿作用のあるアスパラギン酸、消化を助けるプロテアーゼが含まれます。ぜひ気になる方はお試してください。

後半戦、頑張っていきましょう！！

木更津営業所 藤城 さゆり

2月のまだ寒い時期に入社し、何も分からない事から始まりあっという間に7ヶ月がたちました。

ジリジリと暑かった夏も終わり、すっかり秋晴れですね。秋と言えば食欲の秋！家の裏には栗の木、柿の木があります。去年に引き続き今年もイッパイの栗が実り落ちています。母が拾いに来てくれます！（^^）！ちなみに私は食べる係です（笑）

毎年この時期になると食べ盛りになり

太る私。気にしているつもりが我慢出来ていない！

みなさんは大丈夫ですか？

我慢はストレスです！！食べたいときに食べて秋を満喫しましょう～



大宮営業所

朝夕はめっきり涼しくなりました、お元気にお過ごしですか。

コスモスが秋風にゆれ、コロコロ♪♪と虫の鳴き声に秋を感じさせられますね。

イベントや行事を満喫するにも最適なシーズンです。お月見、ハロウィン、七五三、ポジョレヌーボー解禁、酉の市、紅葉狩り、等々。

秋の日は釣瓶落としといいますが、あっという間に1日が終わり冬を向かえ1年が過ぎていきます。

楽しいことや嬉しいことなど見たり感じたりするのも健康でないと出来ません。
良く食べ、良く寝て、良く遊び1日を楽しく過ごしましょう。

調布営業所 植草國夫



東京競馬場



日活撮影所

この夏は猛暑が続き、厳しい毎日でしたが、ようやく秋の気配を感じられる様になり過ごしやくすなりました。

気候の変化・温度の変化で体調を崩しやすいので体調管理に十分気を付けたいと思います。時の流れは早く、今年で57歳です。

長女には子供が二人おり、年に2~3回会っていますが、「じじ、じじ」と呼ばれると、あー、そんな年なんだとガクンとします。

気持ちだけは若いつもりです。というものの、体がなかなかついていかず遠出したり、ゴルフをした翌日は、ガクガクです。

年と共に体力が衰え、老化していくのは当たり前です。

ただ、それをひどくならない様に予防は可能です。

それを提供出来るのが私達の仕事です。

お客様が何を一番必要としているのか、どうしたら健康を保っていけるのかアドバイス出来るように、信頼出来る『薬やさん』として日々、勉強です。

誰でも時間は平等、だったら健康に過ごせる様、お客様のお手伝いをしていきたいです。

写真は調布営業所近辺の名所です



味の素スタジアム



調布飛行場

本社 遊佐

草加の遊佐です。

肌寒い日が増えてきましたね。
温かいものが恋しい季節になりますね。
私はおでんが食べたいです。

秋はどこか景色の良い所で、美味しいものに囲まれて
ゆっくりとした時間を過ごしたいです。

人はやはり、心と体の健康が何より大切だと思います。
そうでないと楽しい事ができませんからね。

皆さんも体調を崩さないようお互いに気をつけましょうね。
そして、短いですが、充実した秋をお過ごしください。



「紅葉に行きたいなあ…」